
REQUERIMENTO N°   813      /06 
De Informações 

 

“Sobre coleta de lixo na cidade de 
Santa Bárbara d’Oeste”. 

 
Considerando-se que, a destinação do lixo é um problema 

constante em quase todos os municípios, apesar de ser mais "visível" nas 
grandes cidades; 

 
Considerando-se que, os "lixões" continuam sendo o destino 

da maior parte dos resíduos urbanos produzidos no Brasil, com graves 
prejuízos ao meio ambiente, à saúde e à qualidade de vida da população;  

 
Considerando-se que, a coleta seletiva, bem como a 

reciclagem de resíduos é uma solução indispensável, por permitir a 
redução do volume de lixo para disposição final em aterros e 
incineradores; 

  Considerando-se que, o fundamento deste processo é a 
separação, pela população, dos materiais recicláveis (papéis, vidros, 
plásticos e metais) do restante do lixo, que é destinado a aterros ou usinas 
de compostagem, e 

  Considerando-se ainda que, os maiores beneficiados por esse 
sistema é o meio ambiente e a saúde da população. A reciclagem de 
papéis, vidros, plásticos e metais, que representam em torno de 40% do 
lixo doméstico, reduzem a utilização dos aterros sanitários, prolongando 
sua vida útil, 

                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – Seria Possível a implantação da coleta seletiva no Município de Santa 
Bárbara d’Oeste? 
 
2- Se positivo a resposta do item 1, qual a data prevista para que a coleta 
se inicie? 
 
3- Se negativa a resposta do item 1, favor justificar. 
 
4- Outras informações pertinentes.   
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de agosto de 2006. 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


